



## En la casa de todos

La Fiesta de la Raza.—Habla el alcalde  
Esta mañana nos recibió, como de costumbre, el alcalde interino señor La Calle, manifestándose que había visto con verdadero disgusto las pésimas proclamas hace días con motivo de la visita de la Raza por el inspector de primera enseñanza señor Priego López, en que afirmaba que el municipio había negado todo concurso a la celebración de esta fiesta.

Lo que ha sucedido en esto, es que el señor Priego López ofició al Ayuntamiento el día 3 de octubre en solicitud de que el municipio contribuyera con libros para regalarlos a los niños de las escuelas públicas que en representación de sus compañeros asistieron a la Fiesta de la Raza.

Este oficio—continúa el señor La Calle—decretado por mí el día 5 del mismo mes, y seguidamente pasó al secretario de Instrucción pública, para que esta comisión lo informara, al objeto de llevarlo después a la aprobación del cabildo municipal. Es el caso que la comisión de instrucción pública, como se lesaustos urgentes de qué trae, no se reunió, y, por tanto, la solicitud del señor Priego no pudo ser aprobada por el Ayuntamiento en la sesión pasada, y de ahí que a la Fiesta de la Raza no fueran los libros solicitados por la dirección de primera enseñanza.

Yo soy el primero en lamentar lo ocurrido, pero es necesario que el vecindario sepa que el municipio no puede ignorarse jamás ni negar su concurso entusiasta siempre a estas obras de cultura. Lo que pasa es que el Ayuntamiento no es una casa particular en donde el cabecero de familia ordena y se ejecuta rápidamente; aquí no sucede esto, pero un decreto del alcalde tiene que venir a las comisiones y de ahí a la sección.

—dice el señor La Calle,—requirió un tiempo, y por ello me extraña profundamente que el inspector de primera enseñanza intimamente ligado a la vida municipal y gran conocedor de su funcionamiento, diga públicamente que el Ayuntamiento negó todo concurso a este festival memorable y culto.

También he de lamentarme que en aquél festival no se le concediera la placa al concejal y profesor primario don Cándido Cuesta, que asistió entusiastamente, ya que el señor Priego López invitó al municipio para que concurriera al festival al objeto de poner en la actualidad del municipio en esta calidad.

Terminó diciéndole el señor La Calle que lamentaba lo ocurrido, pero que le interesaba hacer constar que el municipio jamás ha negado su concurso a obras culturales de la importancia y transcendencia de la realizada con motivo de la Fiesta de la Raza.

## La suscripción del municipio

A la suscripción abierta por el municipio han contribuido últimamente don María García, con dos arrobas de jazmín; la «Granjia Eulalia», propiedad de don Pepe Gregorio Herrero, con 72 botellas de medio litro de cebada de leche esterilizada; dona Blanca Sánchez Guerra de Alvear, con una caja de gallinas, y don Julián González, con veinticinco pesetas.

La Biblioteca Séneca

El alcalde nos ha manifestado esta mañana que ayer tarde estuvo visitando el kiosco central de los jardines bajos de la Agricultura, acompañado del director del municipio don José María Ley, del delineante don Rafael Sánchez Terrillo y del inspector de jardines señor Reina.

En dicho kiosco se están realizando las obras necesarias al objeto de instalar en él la proyectada Biblioteca Séneca.

El alcalde nos dijo que por ahora se ha hecho lo mismo arreglado, y solo se querrá a limpiar y pintar un poco el pequeño local. En la reforma exterior se colocarán tres bancos, al objeto de que los lectores tengan sitio espacioso y ventilado; en el interior solo habrá una sala, uno debajo de cada libro.

## Visitas del alcalde

Ayer estuvo el alcalde interino visitando el Asilo de Madre de Dios, convirtiendo hoy en Hospital de Sangre.

El señor La Calle nos manifestó que solo había hospitalizado cinco soldados heridos, puesto que los restantes habían sido trasladados a Jaén.

También estuvo el alcalde visitando la Alcazaba, única dependencia municipal, que se quedaba por inspección.

A una hora de la tarde estuvo visitando el cuartel de la Fuentenueva, en el que se aloja la sección de la guardia municipal, Bonilla.

## Las Cantinas Escolares y la Gota de Leche

Esta tarde, a las tres, se ha reunido en el despacho oficial del alcalde, y bajo la presidencia de éste, la junta y gobernante de la institución benéfica Gota de Leche, para tratar de reorganizarla.

Los reunidos acordaron conceder un voto de confianza al alcalde para que realice las gestiones necesarias al objeto de que en breve queden ampliados los servicios de esta institución.

A las cuatro se ha reunido el patrón de las Cantinas Escolares, también bajo la presidencia del alcalde interino. La presidenta, señora condesa de Horachos, excusó su asistencia por motivos de todos bien conocidos, pero adhiriéndose a todos los acuerdos que se firmaran.

Las cantinas escolares se acordó que con fuerza a funcionar el próximo lunes, para lo cual ya han empezado las obras que se encuentran instaladas en el aprovechamiento de comedías, pa... que a partir del día señalado por la junta se suministre comida a los niños.

**Las oficinas municipales**  
El alcalde ha ordenado esta mañana que prosigan con toda actividad las obras ya comenzadas en uno de los pasillos del Ayuntamiento, para instalar las nuevas oficinas municipales.

Es deseo del alcalde que estas obras se terminen cuanto antes, porque es una verdadera vergüenza que los empleados estén trabajando en locales mal ventilados y sucios.

## Dos telegramas

El señor La Calle ha recibido esta mañana dos telegramas, uno del ministro de la Guerra y otro del alto comisario de España en Marruecos.

El señor Cierva dice que trasladará al ministro de Fomento la petición que le hace el municipio de Córdoba, para que las compañías ferroviarias envíen vagones para destinarlos al transporte de las innumerables mercancías que hay almacenadas en los muelles de las estaciones de esta capital.

El alto comisario dice así: «Agradecemos el ejercicio de operaciones caritativas felicitación de ese municipio por la brillante operación que dió por resultado el acceso de nuestras tropas al Ourgú.

## Apertura de escuelas

El alcalde nos ha manifestado esta mañana que el lunes se verificará la apertura de la escuela nacional establecida en la calle Romero Barros, una vez efectuadas las reparaciones necesarias en los locos.

Mañana será inspeccionada por el inspector de primera enseñanza y por el arquitecto municipal.

También confía el alcalde en que en breve se verificará la reapertura de la escuela de la calle Alfonso XII, a cuyo objeto ya se están efectuando las obras necesarias en el pavimento.

## Decomiso de pan

El señor La Calle nos ha mostrado esta mañana cuatro piezas de pan decomisadas por falta de peso. Una de ellas también carece de cuchara y despidió mal olor, y en su vista el alcalde la ha enviado al laboratorio provincial para su análisis.

Continúan los repesos en los mercados y en vigor las órdenes dictadas por la Alcaldía al objeto de que se observe una scrupulosa vigilancia en materia de higiene.

## Una reunión importante

Esta tarde, a la una, se han reunido, bajo la presidencia del alcalde, todos los vecinos de la calle Conde de Gondomar.

El señor La Calle les dio cuenta de su decisión de prohibir el tránsito de carriages por esta calle desde las cuatro de la tarde hasta las dos de la madrugada.

También les propuso que se pusieran de acuerdo a fin de que se instalen por su cuenta varios arcos voláticos en el centro de la calle, a fin de que esté mejor alumbrada, ya que hay que tener en cuenta que es la vía más populosa de la capital.

Para la realización de esta mejora dará toda clase de facilidades la Empresa de Gas y Electricidad.

## TEATRO CIRCO

Mañana se celebrará en este popular teatro, en donde actúa con éxito extraordinario el notable profesor M. Enrico, un espectáculo, presentado por primera vez en nuestra capital, que sin duda llamará poderosamente la atención.

Se trata del fenómeno de alta sugerencia que lleva por nombre «Incendio real de un teatro».

Dado el interés que los originales trabajos del profesor Enrico han despertado en Córdoba, y lo interesante de este número que se anuncia, esperamos que el público acuda a admirar la labor maestrísima de este artista genial.

**Revista de mercados**

## MATADERO

En el día de hoy fueron sacrificadas en el Matadero públicas las siguientes reses:

Vacuno: 25, con un peso de 3.939 kilogramos; terneras: 10, con 504, cabria y lanar: 34, con 549; Peso total: 4.571 y 1.2 kilogramos.

También han sido sacrificados 6 cerdos, que han arrojado un peso total de 7.500 kilogramos.

Precios facilitados por la Sociedad de Ganaderos, a partir del 10 de Octubre hasta nueva cotización.

Para el cordero de pescetas 2'68 a 2'70, para el ganado vacuno: ternera, de 2'83 a 2'85; lanar y cabria, de 1'65 a 1'92.

Al público: Vacas con hueso, 4'40; ternera con hueso, 3'30; ibex sin hueso, 4'00; cerdo, 2'69.

La Cámara Oficial de Comercio de esta provincia y otras ciudades, nos facilitan los siguientes datos, respecto a los precios a que se están comprando en el día de la fecha los artículos que a continuación se expresan:

Aceite.—Corriente: a pesetas 160 los 100 kilos, sobre vagón.

Cereales.—Trigo: a pesetas 50, sobre vagón.—Cebada: a 30 idem, idem.—Habas castellanas: a 40, idem, idem.

Idem morunas: a 37, idem, idem. Ojaranzos finos: de 60 a 100 pesetas 100 kilos, según clase; idem duros: de 40 a 75; idem para pienso, a 40.—Leantejas sin coco, con envase, a 75; Arroz número 1, con envase, a 80; Maíz del país, a 35.—Avena gris, a 36.—Altramujeres, a 25.

## HOSPEDAJE

Matrimonio solo desea hospedaje en familia; pensión completa. Escriban con precio a Administración de LA VOZ.

## Información telefónica

## España, en la Alcazaba de Zeluán

Las columnas de Sanjurjo, Cabanellas y Berenguer asaltan al mismo tiempo Zeluán y posiciones complementarias. Brillantes cargas de la caballería.-Rebelde que se someten.-Lo que dice el ministro de la Guerra.-Los rumores de crisis no tienen fundamento.-Partes oficiales de Berenguer

## De Madrid

Madrid 14, 15'30 a 17'50 t.

## La «Gaceta» y la enseñanza de párvulos

Hoy publica la «Gaceta» una disposición para que puedan continuar administrándose en clases de primera enseñanza a los niños hasta los doce años y prepararse para su ingreso en las normales los quince años.

## El «Diario de la Guerra»

Anunciando oposiciones para cubrir ciertas plazas de oficiales de Sanidad entre los licenciados de Medicina, pidiéndose se solicite hasta el día 26 de enero próximo, y señalando para el primero de febrero el examen de los solicitantes.

Otra circular recordando a las Intendencias militares la obligación de que envíen mensualmente relaciones a la Intendencia general de las preciadas fijadas a las mercancías adquiridas para que sean conocidas por los productores.

## Seis millones de litros de agua a Melilla

Esta mañana los periodistas interrogaron al ministro de Marina, a su entrada a Palacio si sabía que hubiera llegado a Melilla el vapor que conducía los seis millones de litros de agua para los soldados, y como ya se había anunciado subió a Palacio.

## En la Presidencia del Consejo

El subsecretario recibió a los periodistas, a quienes dijo, que ayer se le había avisado comunicarles las causas de la suspensión del Consejo de ministros,

que fueron la de no haber llegado ciertos papeles de Melilla que se esperaban

sin que exista motivo para hablar de crisis.

## La baja del trigo.—Los agricultores plúmen al Gobierno protección

Se reciben multitud de telegramas en la presidencia del Consejo, solicitando al Gobierno la protección para los productos nacionales, entre ellos el de los trigos, que aumentan ruína de no gravar la importación del trigo argentino que deberá aumentarse en cinco pesos, pagaderos en oro, como ya se aplicó en otras ocasiones.

## Firma de Fomento

Dispuesto que el anticipo a las compañías de ferrocarriles, para la adquisición de material, se fije en la cantidad igual a la subida de los aranceles.

## Firma de Instrucción pública

Reformando el Consejo de Instrucción pública, aumentándose con varios consejeros más.

## Nuevo coronel de Seguridad de Barcelona

Se ha nombrado coronel del cuerpo de Seguridad de Barcelona, a don José Borruel Núñez.

## Recepción del nuevo embajador de los Estados Unidos

Al medio día se verificó, con la solemnidad acostumbrada, la recepción del nuevo embajador de los Estados Unidos, que llegó a Palacio en carreta de concha acompañado del intoductor de embajadores conde de Vélez.

La escolta Real, al mando del infante don Fernando, rindió los honores de ordenanza.

El Rey recibió al nuevo embajador en el salón del Trono.

## Vestido uniforme de capitán general de media gala.

Hizo la presentación de credenciales con el ceremonial de rébérica.

El embajador de los Estados Unidos leyó un interesante discurso, diciendo que se sentía orgulloso de haber sido designado para representar a su país en la corte de España, por ser ésta la nación más grande del mundo, que siempre marcha a la cabeza de la civilización del progreso y la que supo descubrir y colonizar un nuevo mundo.

El Rey contestó al nuevo ministro, agraciando los términos del discurso, haciendo votos por la prosperidad de ambos países.

Después de terminado el acto, el nuevo embajador cumplimentó a la Reina Victoria.

## Audencia de la Reina Victoria

Mañana estuvieron en Palacio los duques de Rivera, la Ceresa y Guitarte, cumplimentando a la Reina Victoria.

## Lo recaudado en la corrida patriótica

Hoy se ha hecho entrega a su Majestad la Reina Victoria de un cheque por valor de 488.598 pesetas, importe de lo recaudado en la corrida patriótica iniciada por la marquesa de la Corona.

El oficial de Correos herido en la catástrofe de Badajoz, mejoró.

El director general de comunicaciones ha manifestado a los periodistas que el oficial de Correos que se creía fallecido, está bastante más aliviado de las lesiones sufridas.

## El alcalde visita la colonia escolar de Cercedilla

El alcalde marchó a Cercedilla a visitar la colonia escolar.

Manifestó a los periodistas que había recibido un efusivo telegrama del alcalde de Santo Domingo abogando por que cada día se estrechen más nuestras relaciones con las repúblicas americanas.

## Nuevo director de Propiedades

Ha sido nombrado director general de Propiedades don José Lara.

## El nuevo director general de Contribuciones

Se ha designado para ocupar la Dirección general de Contribuciones el actual subdirector de lo contencioso, don Antonio Becerril.

## El señor Cambó, por su mucho trabajo, no asistió a la recepción de Palacio ni recibió visitas.

El ministro de Hacienda, señor Cambó, no asistió a la recepción del embajador de los Estados Unidos, por el mucho trabajo que tiene en el ministerio. Tampoco recibió visita alguna ni a los periodistas.

## Dijo el ministro de la Gobernación

El conde de Coelle de Portugal recibió a los periodistas, a quienes manifestó que la extraña que todos los periódicos se hubieran hecho eco de los rumores de crisis que algunos desaprensivos habían lanzado ayer.

No existen causas para ello ni hay el menor rocambolesco entre los minist

TEATRO-CIRCO

# INCENDIO REAL DE UN TEATRO

POR EL MAYOR SUGESTIONADOR DEL MUNDO Prof. ENRICO

Los periodistas desde Teulada presencian la toza de Zafra.  
Melilla 14.—Está mañana marcharon a Teulada los correspondientes de la guerra para presenciar el avance de las columnas hacia Zuluán y demás posiciones complementarias.

Como se les comunicó que se habían conseguido todos los objetivos señalados, marcharon a las nuevas posiciones, desde donde comunican los detalles ya conocidos.

## Muerte del capitán Cobo

Melilla 14.—Esta mañana falleció en el hospital Dicker el capitán del Tercio extranjero don Eduardo Cobo, que resultó gravemente herido en los últimos combates.

**Los de Beníscar entregan un cañón y las muñecas**

Melilla 14.—Esta mañana se presentó al coronel Riquelme numerosos jefes de la cabila de Beníscar, haciendo entrega de un cañón y todas las muñecas y armamentos que poseían.

## El examen de Casabona a romper

Melilla 14.—Presentado en la plaza a remolque de un auto blindado, el cañón que fue atacado por los moros cuando convocaba la posición de Casabona y que cayó en una zanja abierta por el enemigo.

Se repararán los desperfectos que trae, que son insignificantes, y volverá de nuevo a prestar servicio.

## Explosión de un bidón de alcohol.

Un obrero muerto y un oficial herido

Melilla 14.—En la calle general Mataiza hizo explosión un bidón de alcohol, resultando un obrero muerto y levemente herido un oficial que casualmente pasaba por aquel lugar.

## Muerte del barón de Cisterna

Melilla 14.—Ha fallecido el teniente del Tercio, barón de Cisterna, que resultó gravemente herido en los últimos combates de la toma del Oreguero.

## Más sumisiones de rebeldes

Melilla 14.—Hallándose en Teulada el coronel Riquelme, se le presentaron varios moros notables de cabillas, haciendo entrega de todas las armas que poseían y solicitando el perdón de España.

El coronel Riquelme dio cuenta de ello al general Berenguer.

## La Virgen del Pilar en la Iglesia de Nador

Melilla 14.—Se ha recibido del obispado de Zaragoza una caja conteniendo la imagen de la Virgen del Pilar, que regalaron los aragoneses para la iglesia de Nador.

Dentro venían varias cajillas de tabaco con la inscripción de que se entregarán al que abriera la caja, habiéndole correspondido el donativo al soldado de ingenieros Cayetano Carrasco.

## Santander

## A cubrir bajas

Santander 14.—En el correo salieron cuarenta y siete soldados del batallón de Valencia, que marchan a Melilla a cubrir bajas.

Hizoces una cariñosa despedida.

## Tarragona

## Contrabandistas apresados

Tarragona 14.—Por los carabineros de San Jaime ha sido apresado el falso «San Antonio», que conducía siete bultos de tabaco, deteniéndose también a siete contrabandistas.

## Toros en Zaragoza

## Segunda de feria

Zaragoza 14.—Con un lleno completo se celebra la segunda corrida de los festivales, lidiándose seis toros de Concha y Sierra, por las charrillas de Belmonte, Chicuelo y Grapero.

PRIMERO.—Chicuelo lanza suavemente. (Ovación.)

Coge los palos y coloca cuatro pares superiores que le valen otras tantas ovaciones.

Con la muleta hace una faena colosal, que el público ovaciona. Tira la muleta y sigue pasando con el sombrero que le arroja un espectador. (Ovación y vítores.) A dos dedos de los pitones entra a matar y agarra una estocada superior, de la que queda el toro sin pataña. (Ovación, las dos orejas y el rabo.)

TERCERO.—Granero veroniquea suavemente. (Ovación.)

Coge los palos y coloca cuatro pares superiores que le valen otras tantas ovaciones.

Con la muleta hace una faena colosal, que el público ovaciona. Tira la muleta y sigue pasando con el sombrero que le arroja un espectador. (Ovación y vítores.) A dos dedos de los pitones entra a matar y agarra una estocada superior, de la que queda el toro sin pataña. (Ovación, las dos orejas y el rabo.)

CUARTO.—Belmonte no hace nada con el capote.

Con la muleta hace una faena de aliento para dejar una estocada atravesada. QUINTO.—Chicuelo lanza bien.

En los quines son muy aplaudidos los tres maestros.

Chicuelo hace una faena regular, y encaña la pataña y una estocada defensiva.

SEXTO.—Granero lanza con elegancia.

Ejecuta una faena de aliento tirando a terminar, y más de un patazo y media estocada desprendida.

## Edición de la mañana

## EN LOS ANDENES

## Marcha de los señores de Kunz

Según anunciamos oportunamente, anoche en el expreso salieron con dirección Madrid y París, nuestro querido amigo don Juan Kunz y su distinguida esposa.

Fueron objeto de una cariñosísima despedida, que pone de manifiesto el afecto y estimación que durante su estancia en Córdoba han sabido captarse tanto distinguidas personas.

A la estación central de ferrocarriles acudieron todos los funcionarios de oficinas y talleres de la Sociedad Española de Construcciones Electro-mecánicas, que con tanto acierto ha dirigido desde su fundación el señor Kunz.

También vinos a la distinguida señora viuda de López Alvear, con sus hijos, el diputado a Cortes don Manuel Enriquez Barrios, el marqués del Mérito, sus hijos don José López de Carrizosa y don Juan Milletas, los concejales señores Barbudo Suárez y Tienda Argote, el médico don Luis Sánchez Gallego, el director de la escuela de Pequeños Agrícolas don Francisco de P. Aguayo, el cónsul de Francia señor Doufet, el gerente de la sociedad «Mengem» don Juan B. Toll, el doctor Villegas, don Manuel Baena, don Luis Mens, don Antonio de la Laxta, don Juan Fernández de Mesa, señor Paiz, don Enrique Torres Távora, don Rafael Serrano Palma, don Minuel Rosas, don Julio Fernández Costa, don Carlos y don Pedro López Alvear y otros muchos.

Al arrancar el tren se dieron varios vivas a los señores de Kunz y éstos contestaron con vivas a Córdoba.

Deseamos a tan distinguidos viajeros realizar el viaje con entera felicidad, a la vez que muy sinceramente lamentamos su ausencia de Córdoba, en donde tan gratos recuerdos dejaron.

## Otros viajeros

En el expreso de anoche pasó para Madrid el ayudante del general Berenguer, comandante Beigbeder.

También llegó en el expreso de Málaga el general de la brigada del campo de Gibraltar, señor Rodríguez del Barrio, que continuó su viaje con dirección a la corte.

Marchó a Madrid nuestro distinguido amigo el delegado de «El Sol» y «Prensa Gráfica», en Andalucía, don Ramón García de Laza.

En el expreso salieron para Madrid nuestro querido amigo don Antonio Losada y sus distinguidas hermanas, y don Guillermo Aranzabal.

## Un ayudante de Berenguer

En el expreso de Mañana pasó anoche por esta capital el comandante de Estado Mayor, señor Beigbeder, ayudante del alto comisario general Berenguer.

Interrogado por los periodistas, dijo el señor Beigbeder que se dirigía a Alcalá de Henares, para asistir al bautizo de una hija suya.

A pesar de sus manifestaciones, tenemos motivos para suponer que el viaje de este distinguido militar tiene por objeto conducir a Madrid determinados documentos de interés, que espera el señor Muñoz para preparar el discurso que pronunciará en las Cortes sobre la campaña de Marruecos.

Intervienen brevemente los compañeros Pérez y Márquez, haciendo el resumen de la discusión el presidente.

Acto seguido el vicesecretario procede a pasar lista y después de lectura de una carta del compatriota Manuel Fernández, en la que hace constar que a causa de haber fallecido su madre política, le es imposible asistir a la reunión, «diminiéndose a los acuerdos que en ella se tomen».

Gutiérrez propone que todos los obreros acudan al entierro, puesto que pueden hacerlo de sobra, contestando todos afirmativamente.

Seguidamente el compatriota Cifuentes dice que no solo cuentan con el apoyo de los asociados, sino que se ha hecho el caso de que un individuo que tenía solicitada la plaza de carpintero en los talleres de la compañía hace cuatro años, ha recibido carta admitiéndole a los trabajos, y que el obrero ha contestado a la compañía que agradece su atención, pero que mientras dure el conflicto social no puede aceptar dicha ofrecimiento.

El presidente dice que como ya habrán visto los obreros, que cuentan con el apoyo de muchos oficiales y que ya se han registrado varios casos de solicitar la compañía del trabajo de algunas obras y estos, antes de aceptar dicho ofrecimiento, se han presentado en la secretaría de dicha sección para consultar el caso con la directiva de la misma.

Acuerda nuevamente que todos sigan igual y se conseguirá el triunfo, y que una vez terminada la reunión, se disuelva ordenadamente.

Castro dice que para cobrar el día 16 necesitarán una autorización del gobernador para penetrar en los talleres, todavía que hace unos días se presentó allí un carpintero y fué acompañado por dos soldados, uno de ellos quedó custodiándolo mientras el otro pasaba el recado.

El presidente manifiesta que puesto que ellos han de proceder dentro de la mayor corrección, no necesitan autorización ninguna.

González dice que en caso de que se le echara de la oficina del depósito, entonces es cuando procede recurrir a la primera autoridad civil.

No habiendo más asuntos de que tratar, se levanta la sesión, trasladándose los logros al domicilio del comandante Fernández, para asistir al entierro de su madre política.

Este acto cerrará las veintiún paradas una hermosa del asilo de ancianos compuestas.

Indicador religioso

## Santo de hoy.—Santa Teresa de Jesús.

Mañana: San Galo.

Jubileo circular.—Convento de Santa Ana.

Santa Ana.—A las diez, fiesta solemne a la misericordia de Santa Teresa de Jesús. Predicará el R. P. Matías, trinitario.

Jesús Crucificado.—Mañana a las diez, misa solemne en Nuestra Señora del Perpetuo Socorro.

En este acto emitirá los veintiún parades una hermosa del asilo de ancianos compuestas. Predicará el R. P. Martín.

TERCERO.—Granero veroniquea suavemente. (Ovación.)

Coge los palos y coloca cuatro pares superiores que le valen otras tantas ovaciones.

Con la muleta hace una faena colosal, que el público ovaciona. Tira la muleta y sigue pasando con el sombrero que le arroja un espectador. (Ovación y vítores.) A dos dedos de los pitones entra a matar y agarra una estocada superior, de la que queda el toro sin pataña. (Ovación, las dos orejas y el rabo.)

CUARTO.—Belmonte no hace nada con el capote.

Con la muleta hace una faena de aliento para dejar una estocada atravesada. QUINTO.—Chicuelo lanza bien.

En los quines son muy aplaudidos los tres maestros.

Chicuelo hace una faena regular, y encaña la pataña y una estocada defensiva.

SEXTO.—Granero lanza con elegancia.

Ejecuta una faena de aliento tirando a terminar, y más de un patazo y media estocada desprendida.

Indicador religioso

## Santo de hoy.—Santa Teresa de Jesús.

Mañana: San Galo.

Jubileo circular.—Convento de Santa Ana.

Santa Ana.—A las diez, fiesta solemne a la misericordia de Santa Teresa de Jesús. Predicará el R. P. Matías, trinitario.

Jesús Crucificado.—Mañana a las diez, misa solemne en Nuestra Señora del Perpetuo Socorro.

En este acto emitirá los veintiún parades una hermosa del asilo de ancianos compuestas. Predicará el R. P. Martín.

TERCERO.—Granero veroniquea suavemente. (Ovación.)

Coge los palos y coloca cuatro pares superiores que le valen otras tantas ovaciones.

Con la muleta hace una faena colosal, que el público ovaciona. Tira la muleta y sigue pasando con el sombrero que le arroja un espectador. (Ovación y vítores.) A dos dedos de los pitones entra a matar y agarra una estocada superior, de la que queda el toro sin pataña. (Ovación, las dos orejas y el rabo.)

CUARTO.—Belmonte no hace nada con el capote.

Con la muleta hace una faena de aliento para dejar una estocada atravesada. QUINTO.—Chicuelo lanza bien.

En los quines son muy aplaudidos los tres maestros.

Chicuelo hace una faena regular, y encaña la pataña y una estocada defensiva.

SEXTO.—Granero lanza con elegancia.

Ejecuta una faena de aliento tirando a terminar, y más de un patazo y media estocada desprendida.

Indicador religioso

## Santo de hoy.—Santa Teresa de Jesús.

Mañana: San Galo.

Jubileo circular.—Convento de Santa Ana.

Santa Ana.—A las diez, fiesta solemne a la misericordia de Santa Teresa de Jesús. Predicará el R. P. Matías, trinitario.

Jesús Crucificado.—Mañana a las diez, misa solemne en Nuestra Señora del Perpetuo Socorro.

En este acto emitirá los veintiún parades una hermosa del asilo de ancianos compuestas. Predicará el R. P. Martín.

TERCERO.—Granero veroniquea suavemente. (Ovación.)

Coge los palos y coloca cuatro pares superiores que le valen otras tantas ovaciones.

Con la muleta hace una faena colosal, que el público ovaciona. Tira la muleta y sigue pasando con el sombrero que le arroja un espectador. (Ovación y vítores.) A dos dedos de los pitones entra a matar y agarra una estocada superior, de la que queda el toro sin pataña. (Ovación, las dos orejas y el rabo.)

CUARTO.—Belmonte no hace nada con el capote.

Con la muleta hace una faena de aliento para dejar una estocada atravesada. QUINTO.—Chicuelo lanza bien.

En los quines son muy aplaudidos los tres maestros.

Chicuelo hace una faena regular

# RODRIGUEZ HERMANOS

Almacenistas, cosecheros y exportadores de aceites de oliva  
aceitunas y garbanzos

— CASA FUNDADA EN 1843 —  
OFICINAS Y ALMACENES  
Avenida de Canalejas, 44 y 46. CORDOBA

## Información telefónica

### De Madrid

Madrid 15 (1'50 a 5 m.)

### Consejo de ministros

#### La entrada

Al llegar el señor Maura a la Presidencia dijo a los periodistas: «Hoy venimos dispuestos a vencer a los que han propagado los rumores de crisis.

En este momento llegó el ministro de la Gobernación, el cual dijo a don Antonio:

«Convaleceremos».

«Yo creo que si — contestó el Presidente, sonriendo.

El señor Maura abrazó al conde de Coello, diciendo a los periodistas:

«Ya ven ustedes como se ha resuelto la fantástica crisis».

El conde de Coello contestó: «Los muertos que vos matáis, gezas de buenas salidas».

Juntos penetraron en la Presidencia. El ministro del Trabajo manifestó a su llegada que llevaba expediente de su departamento.

El señor Cíerva abandona el Consejo para conferenciar con Borrás.

A las ocho y cuarto de la noche, el señor Cíerva abandonó el Consejo dirigido a los periodistas que iba a su destino para conferenciar con el general Borrás que le había llamado.

Salen los demás ministros

Un cuarto de hora después, salieron los ministros de la Presidencia. El señor Maura, dijo que el Consejo sería más corto que lo que se esperaba.

Anunció que solo se habían aprobado varios expedientes de trámite.

El señor Silió dijo que el Consejo había aprobado varios expedientes de su departamento. Añadió que antes de que se abran las Cortes, habrá dos Consejos, uno el lunes y otro el martes, en los cuales se ultimarian los proyectos que han de llevarse a las Cámaras.

La nota oficial

El Consejo aprobó los siguientes expedientes:

De Hacienda, sobre fijación de capitales por los que han de tributar varias sociedades extranjeras.

De Guerra, para adquisición de material.

De Instrucción Pública, autorización para proseguir las obras del Instituto de Astrofísico.

De Justicia, concediendo los indultos regiomontanos.

De Trabajo, quedó aprobado el decreto nombrando la delegación de Barcelona que ha de clasificar y agrupar los intereses de los productores y formar el comité patronal y obrero.

De Guerra, el ministro dio cuenta de viaje a Melilla y de la situación de quella zona.

De Hacienda: El ministro dio cuenta de situación del Tesoro y de las medidas que piensa adoptar.

El Consejo autorizó a ambos ministros que dicten las disposiciones que sean oportunas.

Ampliación al Consejo

El señor Cíerva informó al Consejo totalmente de la situación de Marruecos, se tomándose algún acuerdo que se recibirán los documentos que ha enviado el alto comisionado y que dan de servir de base para el discurso

### GRAN TEATRO

Fantasma para hoy sábado 15 de Octubre de 1922

A las seis y media de la tarde, gran sección de Cinema selecto, estrenando el episodio 8.º del «AL EXTREMO DE UNA CUERDA», continuación de la extraordinaria serie en 18 episodios titulada «GINETES DE LA LUNA», interpretada por los conocidos artistas americanos Art Acord y Mildred Moore. Última exhibición del 7.º episodio de la misma. Retorno de la descacharrante comedia en dos actos MABEL Y FATTY SE VAN ANOCABO.

A las nueve de la noche, gran espectáculo de cine y variétés. Episodios 7.º y 8.º de la ininterrumpida serie LOS GINETES DE LA LUNA. Debut de la notabilísima bailarina CARMEN GADENA. Debut, hoy debut de la eximiente cantante PAQUITA GARZON. Durante las proyecciones escogidas composiciones musicales.

SALÓN RAMIREZ. Gran Cine — 15 de Octubre de 1922

Por la tarde, a las seis y cuarto, estreno de la bonita y graciosa película en cuatro partes, GRAN COSTUMBERS DE LA DUCHA, y por última vez exhibición de la gran película MARUCOS N.º 4, de la guerra de Melilla.

De la noche, a las nueve y media, estreno de la chistosa película titulada LOS MISTERIOS DEL CINE, y repetición por última vez de MARUCOS N.º 4, de la guerra de Melilla, de la gran desdicha pareja de bailes. Últica es España, precedente de El Dorado, de Barcelona, y HERALDO. Elegancia. Lujo. Penitente día de la famosa estrella española, un rival en su género, PEPITA RAMOS (GOYITA). Simpatía. Arte. Belleza. Lujosa presentación. Durante la proyección selectas composiciones musicales por el sexteto. Para más información, véase las pizarras del Salón.

IDEAL CINEMA —

Especiales preparados por el público selección

Alcántara. Antracita (Pefarroya) a 6.50 pesetas. Catedral a 6. Granadillo a 5. Ave. Carreña a 4.50. Encina a 2.50 pesetas. Carrascal a 1.25. Servicio a domicilio a quinientos de pesos. — Se factura a pueblos y ciudades de precios. — José García Muñoz.

Alcántara. — Podedes de vinos y almácigos de Antonio del Pozo. Vinos tintos para mesa. Vermouth, confección, anís, licor, ron, licores. Vinagre puro de sidra a domicilio. Reloj 1.

La Merquinita. Automóviles de que hay tráfico. Accesorios para automóviles. — Una fábrica y otra fábrica.

Camiones. — Se venden, en Lucena, dos de tres y media toneladas, marca «Peregrin», y otros dos, de dos toneladas, marcas «Wistinghouse» y «Shenck». — Dirigirse: Francisco Cabrera Pérez, San Francisco, 83.

Maestro Japón. — Se desea para importante África. — Dirigirse con referencias a la redacción de este periódico.

Se arrienda amplio local frente a los muelles del ferrocarril, en los que fueron almacenes de maderas de San Rafael, donde dará razón.

Axulejos de los mejores estilos, pida precios Alfonso XIII, 45.

Se venden sillas de enea. — Razón, Cine Ramírez.

Almacenistas, cosecheros y exportadores de aceites de oliva

aceitunas y garbanzos

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—